



Pièces	3 Pièces
Superficie	85 m²
Référence	2648
Prix	630 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

A 5 minutes des golfs ou du centre ville, mais au calme dans une résidence arboré, vaste appartement 3 pièces en dernier étage, de 85 m2, avec une amplitude de vue magnifique très Dégagé jusque aux collines. Ce bel appartement vient d'être entièrement rénové. Il s'organise autour d'une très belle pièce de vie de 40 m2 , avec cuisine américaine parfaitement équipé, ultra lumineux grâce ses deux immenses baies vitrées, en exposition sud / ouest. Vous apprécierez les matériaux utilisés, comme son parquet en chêne massif. Le coin nuit, s'organise avec une belle suite parentale composé de son ...

Ideally located, 5 minutes from the city center, but quiet in a wooded residence, large 3-room apartment on the top floor, 87 m2, with a magnificent, very clear view all the way to the hills. This beautiful apartment has just been completely renovated. It is organized around a very beautiful living room of 40 m2, with a perfectly equipped american kitchen, ultra bright thanks to its two huge bay windows, facing south/west. You will appreciate the materials used, such as its solid oak parquet flooring. The sleeping area is organized with a beautiful master suite composed of its dressing room, ...

IMMOGOLF

Centre Commercial Golf Estérel - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

